
ПОГОДА
СРЕДА, 7 июля: температура 
+20...+30, давление 754 мм, 
ветер С-В, 4-6 м/сек.
ЧЕТВЕРГ, 8 июля: темп. +19...+31, 
давление 756 мм, ветер С, 2-4 м/сек.
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• В «Единой России» объявили о создании единого волонтерского штаба 
для оказания помощи во время третьей волны пандемии.
• Минобрнауки рекомендовало подведомственным организациям привить 
сотрудников до 25 августа.
• Облдума приняла законы о запрете на иностранное гражданство для 
госслужащих.
• Онищенко заявил, что пока нет необходимости вакцинировать детей.

Новые 
«Точки роста»

По данным пресс-службы об-
ластной администрации, в 2021 
году в рамках нацпроекта «Обра-
зование» в 97 школах  Волгоград-
ской области планируется создать 
современные пространства «Точка 
роста». На данный момент в ак-
тивной фазе демонтажные работы, 
подготовка помещений к ремонту 
и установка оборудования. Своих 
воспитанников волгоградские цен-
тры примут уже осенью 2021 года. 
В 2020 году 42 центра цифрового и 
гуманитарного профилей «Точки 
роста» открылись на базе сельских 
школ Волгоградской области, к за-
нятиям приступили более 30 ты-
сяч учеников. В общей сложности 
за два года инновационная сеть 
современных пространств создана 
на базе 98 учреждений региона. В 
Алексеевском районе функциони-
руют два кабинета «Точка роста» 
- в Алексеевской и Яминской сред-
них школах. В этом году современ-
ное пространство появится еще и в 
стенах Усть-Бузулукской СШ.

Родовой сертификат
С 1 июля Фонд социального 

страхования отказался от бумаж-
ного родового сертификата. Как 
уточняет сетевое издание РИАЦ, 
теперь беременным женщинам бу-
дет оформляться только электрон-
ный родовой сертификат. Благо-
даря этому женщинам не придется 
самостоятельно предоставлять 
его в медицинские учреждения, 
а некоторые пособия и выплаты, 
которые полагаются беремен-
ным и после рождения ребенка, в 
дальнейшем смогут назначаться 
автоматически. Те, кто получили 
бумажный родовой сертификат до 
1 июля, при следующем приеме у 
врача получат новый электронный 
родовой сертификат.

Нападения клещей
По данным Роспотребнадзора 

по Волгоградской области, с нача-
ла теплого сезона в медицинские 
организации по поводу присасы-
вания клещей обратилось 932 че-
ловека. Эта цифра не превышает 
среднемноголетних значений. 
Наибольшее количество обраще-
ний зарегистрировано в Волгогра-
де – 373 человека, в Котельников-
ском районе - 60, Михайловском 
районе – 52, в Волжском – 51, 
Урюпинском районе - 51. В настоя-
щее время на территории Волго-
градской области зарегистрирован 
один лабораторно подтвержден-
ный случай Крымской геморраги-
ческой лихорадки (КГЛ) у жителя 
Котельниковского района. В сани-
тарном ведомстве напомнили, что 
при обнаружении присасывания 
клеща следует самостоятельно 
снимать осторожно, чтобы не обо-
рвать хоботок, который глубоко и 
сильно укрепляется на весь период 
присасывания или обратиться в 
медицинскую организацию (трав-
матологический пункт, поликли-
ника по месту жительства).

Наталия ГОЛУБЕВА.
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ФАЗА ЛУНЫ
Убывающий серп, 
в полночь будет 
освещено 9%.
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СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:
• 2 стр.:  «У молодых дело спорится»;
• 3 стр.: «Прямая линия» президента Владимира 
Путина»;
• 4 стр.: «Повернуть антенну и проверить кабель».

ВЕСТИ РЕГИОНА
РАССМОТРЕНЫ 

ВОПРОСЫ 
ОРГАНИЗАЦИИ 

ПЕРЕПИСИ
Сельскохозяйственная 

микроперепись начнется 
в Волгоградской области
1 августа и продлится 

в течение месяца
 Актуализация данных о пред-

приятиях АПК, фермерах, НКО, 
личных подсобных хозяйствах 
необходима для определения по-
тенциала развития тех или иных 
отраслей, своевременного совер-
шенствования господдержки. Во-
просы организации микропереписи 
рассмотрели на совещании, кото-
рое провела председатель комитета 
сельского хозяйства Волгоградской 
области Марина Морозова.

«Волгоградская область входит в 
десятку российских ведущих произ-
водителей сельхозпродукции. При 
этом экономика отрасли отличает-
ся многоукладностью: 46% общего 
объема производства приходится 
на предприятия, 24% — на фермер-
ские хозяйства, остальное — на долю 
личных подсобных хозяйств и ин-
дивидуальных предпринимателей. 
Мероприятие позволит актуализи-
ровать данные, полученные в 2016 
году во время масштабной всерос-
сийской сельхозпереписи, выявить 
фактическое использование угодий, 
сформировать прогноз развития 
АПК региона», — подчеркнула Ма-
рина Морозова.

В работе совещания приняли 
участие представители Волгоград-
стата, муниципальных образова-
ний региона, профильных органов 
исполнительной власти.

В ходе сельскохозяйственной 
микропереписи предстоит опросить 
около одной тысячи организаций 
АПК, 4,3 тысячи фермеров и инди-
видуальных предпринимателей, 542 
некоммерческих объединения граж-
дан. Самыми многочисленными 
объектами переписи, как и пять лет 
назад, станут личные подсобные хо-
зяйства — их насчитывается порядка 
235 тысяч. При этом, как пояснили в 
Волгоградстате, представители круп-
ного и малого агробизнеса будут пре-
доставлять сведения самостоятельно, 
на бумаге или в электронного виде, а 
владельцам личных подворий и чле-
нам некоммерческих товариществ, 
в том числе садоводческих, помогут 
переписчики с планшетами.

Кроме того, Волгоградская об-
ласть вошла в пилотный проект по 
выполнению мониторинга угодий с 
применением летательных аппара-
тов — с помощью коптеров сведе-
ния об использовании земель будут 
собирать на территориях Новоан-
нинского и Октябрьского районов.

Окончательные официальные 
итоги микропереписи будут опу-
бликованы в IV квартале 2022 года. 
Полученные данные помогут про-
анализировать результативность 
государственных программ по раз-
витию АПК и сельских территорий, 
скорректировать их.

По сообщениям volgograd.ru.

• Главная тема

«Прямая линия» президента 
Владимира Путина

Про вакцинацию
- Президент привился вакциной 

«Спутник V». Он исходил из того, что 
нужно быть защищенным как можно 
дольше, поэтому выбрал этот препа-
рат. «Тем более Вооруженные силы 
им прививаются», - добавил глава 
государства.

- Путин рассчитывает, что преду-
беждения некоторых граждан в отно-
шении вакцинации от коронавируса 

будут проходить по мере развития 
процесса. «Предотвратить дальней-
шее распространение эпидемии мож-
но только с помощью вакцинации. 
У нас такая возможность есть. У нас 
четыре вакцины, они высокотехноло-
гичные, безопасные и весьма эффек-
тивные», - заявил глава государства. 
Сейчас в стране первый компонент 
вакцины получили более 23 миллио-
нов россиян. «Как видим, все у нас 

в порядке, и, слава богу, у нас нет 
таких трагических ситуаций после 
вакцинаций, как после применения 
AstraZeneca или Pfizer», - заметил 
президент.
Про вероятность локдауна

- Действия властей в регионах 
РФ направлены на то, чтобы предот-
вратить локдаун. «Действия наших 
коллег в отдельных десяти регионах 
как раз направлены на то, чтобы пре-
дотвратить необходимость введения 
локдауна, когда закрываются целые 
предприятия, люди оказываются без 
работы и без заработной платы, когда 
разоряются мелкие и средние пред-
приниматели, падают доходы населе-
ния», - пояснил Владимир Путин.

Про дистанционное 
обучение

- В начальных классах новый 
учебный год, скорее всего, будет ор-
ганизован в обычном режиме, заявил 
глава государства. Однако полноцен-
ного ответа на вопрос о дистанцион-
ном учебном процессе у него нет, при-
знался Путин.

«Мы не знаем, как будет разви-
ваться ситуация с коронавирусной 
инфекцией в стране, но, скорее всего, 
ученики младших классов будут хо-
дить в школу. Ведь в самые сложные 
времена прошлого года мы их тоже не 
«закрывали», - сказал президент.

Продолжение на 3 стр.

Глава государства в минувшую среду, 30 июня, 
за 3 часа и 42 минуты ответил на 68 вопросов

• Господдержка

Когда недостаточно 
собственного обеспечения

Порядка 120 представите-
лей малого и среднего бизнеса 
региона с начала года восполь-
зовались финансовыми мера-
ми поддержки, которые предо-
ставляют Гарантийный фонд и 
Фонд микрофинансирования 
предпринимательства Волго-
градской области в рамках анти-
кризисных программ, сообщила 
пресс-служба областной адми-
нистрации.

Благодаря поддержке в виде по-
ручительств на сумму почти 300 млн 
рублей, предпринимателям удалось 
привлечь порядка 920 млн рублей 
заемных средств. Использование ме-
ханизма гарантийной поддержки по-
зволяет предпринимателям привлечь 
необходимый кредит в ситуации, 
когда им недостаточно собственного 

обеспечения – средства покрывают 
до 70% займа. Такая поддержка по-
зволяет закупать современное обору-
дование, пополнять оборотные сред-
ства, реализовывать инвестпроекты, 
создавать новые рабочие места.

Фонд микрофинансирования 
продолжает реализацию меропри-
ятий по оказанию государственной 
финансовой поддержки в рамках 
регпроекта «Создание условий для 
легкого старта и комфортного веде-
ния бизнеса» нацпроекта «Малое и 
среднее предпринимательство и под-
держка предпринимательской ини-
циативы». Сегодня бизнесу доступно 
три программы финансирования – 
для начинающих предпринимателей; 
для компаний, действующих более 6 
месяцев; для физических лиц, имею-
щих специальный налоговый режим 

на доход. С начала 2021 года финан-
совые средства от фонда получили 61 
субъект МСП и самозанятые на об-
щую сумму 109,2 млн рублей.

Напомним, задачу разработать и 
реализовать комплекс антикризис-
ных мер поддержки для реального 
сектора экономики поставил губер-
натор Волгоградской области Андрей 
Бочаров. Помимо финансовой для 
бизнеса доступна налоговая, имуще-
ственная, инвестиционная и админи-
стративная помощь на федеральном 
и региональном уровнях. Реализация 
мероприятий соответствует целям 
национального проекта «Малое и 
среднее предпринимательство и под-
держка индивидуальной предприни-
мательской инициативы».

Наш корр.  

Волгоградские предприниматели получили с начала года 
более миллиарда рублей на развитие бизнеса

Главными темами разговора стали вакцинация, рост цен, 
социальные выплаты. Путин также рассказал о своей при-
вивке и о том, как он видит процесс передачи власти.
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ПРОЕКТ: «РУКА ПОМОЩИ ТЕМ, 

КТО В НЕЙ ОСОБЕННО НУЖДАЕТСЯ»

Материалы в рамках гранта СМИ Волгоградской области 2021 
года по теме: «Реализация эффективной социальной политики 

в Волгоградской области» подготовила Наталия ГОЛУБЕВА.

• Допобразование

Открыт удаленный класс 

Алексеевский УСТК ДОСААФ 
России приступил к теоретиче-
ским занятиям с учащимися уда-
ленного класса в Шарашенском 
сельском поселении. Несмотря 
на то, что удаленность от Алек-
сеевского УСТК составляет 60 
км, руководство Алексеевского 
ДОСААФ пошло навстречу бу-
дущим водителям, желающим 
отучиться по месту жительства. 

- К нам обратились активисты 
х.Шарашенского с просьбой открыть 
удаленный класс в их поселении. Они 
даже сами сформировали группу из 
23 человек, - рассказала начальник 
УСТК Вера Анатольевна Бедреина. 
– Глава администрации Шарашен-
ского сельского поселения А.В.Курин 
предоставил помещение для занятий, 
за что мы ему искренне благодарны. 
Была проведена организационная 
встреча с новоиспеченными учащи-
мися ДОСААФ, на которой я расска-
зала о графике занятий, учебно-мате-
риальной базе организации, ответила 
на возникшие вопросы. Группа полу-
чилась многочисленная и разново-
зрастная, но в плане сплоченности и 
ответственного посещения занятий - 
шарашенцы большие молодцы. 

Как уточнила руководитель Алек-
сеевского УСТК, им удалось для этой 
группы найти местного преподава-
теля теоретической части. Занятия 

ведет Геннадий Александрович Саф-
ронов, имеющий за плечами большой 
водительский опыт. Практическую 
же часть (вождение) удаленная груп-
па проходит, как и положено всем 
ученикам Алексеевского УСТК ДО-
СААФ России, в районном центре на 
технике данного учреждения.

Опыт организации удаленных 
классов у Алексеевского УСТК ДО-
СААФ России есть. Чаще всего такое 
обучение проходили жители станицы 

Усть-Бузулукской, организовывался 
удаленный класс и для будущих води-
телей из Солонцовского поселения. В 
местном клубе ДОСААФ отметили, 
что подобная практика будет и даль-
ше тиражироваться.

Наталия ГОЛУБЕВА.
На снимке: Г.А.Сафронов ведет 

учебное занятие 
для шарашенской группы 

будущих водителей.
Фото из архива 

Алексеевского УСТК.

У молодых дело спорится
В числе лучших специалистов сферы молодежной политики 

Волгоградской области есть и представители 
Алексеевского района 

• Портрет современника

- Поддержка представителей мо-
лодежного движения, профильных 
объединений - остается одной из 
ключевых задач. Мы создаем условия 
для развития потенциала активи-
стов, сопровождаем на федеральных 
и региональных проектах, помогаем 
реализовать социальные инициа-
тивы. Это вклад в будущее страны и 
Волгоградской области. Спасибо тем, 
кто проводит эту большую работу, — 
поблагодарил виновников события 
заместитель председателя комитета 
образования, науки и молодежной 
политики Волгоградской области, на-
чальник управления молодежной по-
литики Андрей Сеидов.

Как уточняет пресс-служба об-
ластной администрации, самых до-
стойных определили по участию в 
проектной и волонтерской деятель-
ности, проведению творческих ме-
роприятий, помощи в федеральных 
и региональных проектах. Все это 
в полной мере есть и за плечами у 
О.В.Зарубиной, которая получила 
Благодарственное письмо областного 

комитета образования, науки и моло-
дежной политики за личный вклад в 
развитие молодежной политики Вол-
гоградской области и в связи с празд-
нованием Дня молодежи России.

Олеся Владимировна в Алексеев-
ском районе работает с 2010 года. 
Начинала рядовым специалистом в 
Молодежном центре, через три года 
возглавила работу данного социаль-
но-досугового учреждения. С 2015 
по 2017 год трудилась начальником 
отдела по делам молодежи, спорту, 
культуре и социальной политике ад-
министрации Алексеевского муници-
пального района, а потом вновь вер-
нулась в МБУ «Социально-досуговый 
центр детей и молодежи», которым 
руководит и по сей день. 

На счету Зарубиной и ее едино-
мышленников, работающих дружной 
и сплоченной командой, большое 
количество разработанных и запу-
щенных в жизнь проектов по патрио-
тическому воспитанию, спортивной 
и экологической направленности, 
культурной и досуговой деятельно-

сти. Например, наглядными приме-
рами могут служить проекты, реа-
лизованные в ст.Усть-Бузулукской в 
рамках Президентских грантов: ав-
тогородок «Безопасная зона», спорт-
площадка с уличными тренажерами, 
обновление музея в Усть-Бузулукской 
школе. Олеся Владимировна вносит 
свою лепту в разработку проектов по 
благоустройству, что осуществляют-
ся на территории Усть-Бузулукского 
поселения в рамках государственной 
программы «Комплексное разви-
тие сельских территорий». Есть в ее 
послужном списке и участие в фо-
румных кампаниях всероссийского 
масштаба  - форум «Селигер-2011», 
форум «Волга-2012» и «Волга-2013».

Являясь человеком с активной 
жизненной позицией, Олеся Влади-
мировна входит в состав депутатского 
корпуса Усть-Бузулукского сельско-
го поселения, руководит районным 
Советом сторонников ВПП «Единая 
Россия» и Алексеевским местным от-
делением всероссийской обществен-
ной организации «Молодая гвардия 
Единой России», а еще возглавляет 
Титовскую первичную организацию 
единороссов. Своим добросовест-
ным и ответственным отношением к 
трудовой деятельности Зарубина за-
служила доверие земляков, которые 
на предварительном голосовании 
партии «Единая Россия» отдали ей 
достаточное количество голосов, и 
она оказалась в списке кандидатов от 
Молодой гвардии Волгоградской об-
ласти для последующего выдвижения 
партией «Единая Россия» в депутаты 
Государственной Думы ФС РФ 8-го 
созыва.

Несмотря на такой внушитель-
ный послужной список и колоссаль-
ный объем выполняемых дел и пору-
чений, Олеся Владимировна всегда и 
ко всем остается приветливой и вни-
мательной. Она, безусловно, гордится 
достигнутым успехом в работе. Но в 
душе своим главным достижением и 
наградой считает любимую доченьку 
Ульяну, для которой она хочет быть 
самым лучшим примером.

Наталия ГОЛУБЕВА.
На снимке: Олеся Зарубина 

получает награду 
от Андрея Сеидова.

Фото из личного архива 
О.В.Зарубиной.

Опыт и мудрость старших 
востребованы

• Гражданская инициатива

По информации регионального 
комитета образования, науки и моло-
дежной политики, отбор прошли ор-
ганизации  в Еланском, Калачевском, 
Камышинском, Кумылженском, Ок-
тябрьском, Урюпинском районах, 
а также в Михайловке, Волжском и 
Волгограде. Площадками для раз-
мещения центров «серебряного» до-
бровольчества стали некоммерческая 
организация «БлагоДать», обще-
ственная организация «Школа со-
циальной активности», Урюпинский 
художественно-краеведческий музей, 
региональное объединение «Творим 
добро», Калачевский и Октябрьский 
центры социального обслуживания 
населения, Дворец творчества для 
детей и молодежи Еланского муни-
ципального района, Петроввальский 
дом культуры, волонтерский центр 
«Содружество», Кумылженский меж-
поселенческий культурно-досуговый 
центр, общественная организация 
ветеранов Красноармейского района 
Волгограда, Михайловский социаль-
но-досуговый центр.

Гранты на развитие площадок 
центры «серебряного» доброволь-
чества получат в рамках нацпроекта 
«Образование» и программы «Ре-
гион добрых дел». Для волонтеров 
закупят технику, брендированную 
экипировку, спортивный инвентарь 
для скандинавской ходьбы, проведут 
оформление помещений. Развитием 
профильных объединений займется 
региональный ресурсный центр до-
бровольчества — для активистов стар-
шего возраста организуют обучающие 
семинары, тренинги, расскажут о 
ключевых направлениях волонтер-
ства, помогут с написанием проектов.

Отметим, сегодня в Волгоград-
ской области оказывают помощь на 
безвозмездной основе свыше трех 
тысяч граждан старшего возраста. 
Первое профильное объединение от-
крылось на базе школы социальной 
активности города Волжского — ос-
новными программами стали «Гра-
мотный потребитель услуг ЖКХ», 
«Шаг к здоровью», «Патронаж и 
уход», «Народный контроль», «Ан-
глийский клуб», «Финансовая кибер-
безопасность». Активисты участвуют 

в грантовых конкурсах — поддержку 
уже получили инициативы по работе 
с трудными подростками, иностран-
ными студентами, вовлечению пожи-
лых людей в различные мероприятия.

Волонтерское движение Волго-
градской области динамично разви-
вается и в настоящий момент пред-
ставляет порядка тысячи объединений, 
зарегистрированных в главном пор-
тале о добровольчестве DOBRO.
RU. Порядка 30 организаций стали 
партнерами проекта и оказывают со-
действие в развитии «серебряного» 
волонтерства. Молодежь и граждане 
старшего возраста работают в эколо-
гическом, медицинском, патриоти-
ческом направлениях, занимаются 
благоустройством, проводят акции 
и концерты. Активисты являются 
участниками региональных и феде-
ральных программ, их инициативы 
становятся основой проектов. Опыт 
региона отметил Президент России 
Владимир Путин.

Напомним, в Алексеевском районе 
также есть свой центр «серебряно-
го» волонтерства. Он был органи-
зован еще в 2018 году, и в его состав 
входит более двух десятков граждан 
преклонного возраста. До наступле-
ния пандемии алексеевские «сере-
бряные» волонтеры вели активную 
общественную жизнь – участвовали 
в различных культурно-массовых и 
спортивных мероприятиях, куриро-
вали работу территориального Центра 
психологического благополучия по-
жилых людей, проводили патрио-
тическую работу с подрастающим 
поколением, т.е. были в гуще всех 
происходящих в районе событий.

- На сегодняшний день функцио-
нирование Алексеевского центра «се-
ребряного» волонтерства временно 
приостановлено, - пояснила предсе-
датель районного Совета ветеранов 
Т.А.Андреева. – Все наши активисты 
в возрасте 65+, поэтому в условиях 
пандемии им необходимо сократить 
общение до минимума. Как только 
ситуация стабилизируется, и коро-
навирус от нас уйдет, наши пожилые 
волонтеры вновь вернутся к активной 
общественной жизни. В х.Шарашенском набрана группа желающих получить 

водительские права

В Волгоградской области работают 
центры «серебряного» добровольчества

Смогут общаться 
без посторонней помощи

• Безграничные возможности

Обучение стало возможным бла-
годаря участию регионального коми-
тета по труду и занятости населения 
в проекте «Жест помощи», исполни-
телем которого является автономная 
некоммерческая организация допол-
нительного профессионального об-
разования «Международный центр 
подготовки кадров». Проект «Жест 
помощи» реализуется при поддерж-
ке Фонда президентских грантов, его 
цель – развитие профессиональных 
компетенций работников социальной 
сферы Волгоградской области, повы-
шение качества обслуживания людей 
с ограниченными возможностями 
здоровья.

В рамках проекта в мае – июне 
2021 года сотрудники центров заня-
тости прошли обучение по специаль-
ной программе. Теперь они смогут 
общаться с инвалидами по слуху без 
посторонней помощи, что увеличит 
эффективность услуг по содействию 
занятости населения. 

Ежегодно в органы службы заня-
тости населения Волгоградской обла-
сти обращается порядка 200 граждан, 
имеющих инвалидность по слуху. Как 
правило, трудоустраиваются граждане 
по таким профессиям как швея, упа-
ковщик, столяр, кладовщик, опера-
тор котельной, подсобный рабочий.

Волгоградские центры занятости 
становятся доступнее для слабослышащих

12 центров «серебряного» добровольчества откроют в регионе в 
2021 году, сообщила пресс-служба областной администрации. Соз-
дание сети центров волонтеров старшего поколения проводится в 
рамках регионального проекта «Социальная активность» нацио-
нального проекта «Образование» и реализации концепции разви-
тия добровольчества в Российской Федерации до 2025 года.

40 сотрудников из 19 центров занятости населения Волгоград-
ской области прошли обучение по программе повышения квалифи-
кации «Основы жестового языка  и сурдоперевода».  Пресс-служба 
областной администрации уточняет, что новые компетенции повы-
сят эффективность предоставления услуг отдельным категориям 
граждан. От ГКУ «Центр занятости населения Алексеевского райо-
на» азы вышеназванной программы освоили двое сотрудников.

В канун Дня молодежи в Волгограде в интерактивном парке 
«Россия. Моя история» чествовали лучших представителей моло-
дого поколения из городов и муниципальных районов Волгоград-
ской области. Специалистам более чем 30 молодежных учреждений 
региона вручили награды и Благодарственные письма. В числе на-
гражденных была и директор МБУ «Социально-досуговый центр 
детей и молодежи» Алексеевского муниципального района Олеся 
Владимировна Зарубина.
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• Главная тема
«Прямая линия» 

президента Владимира Путина

Про экономику
- Перед властями страны стоит 

задача по подавлению уровня инфля-
ции. Инфляция в России подросла до 
5,9 процента, отметил глава государ-
ства. Путин добавил, что в этом году 
вряд ли удастся снизить ее до целево-
го значения в 4 процента, она будет 
около 5 процентов.

- Перед правительством стоит 
задача - вернуть показатели без-
работицы в стране на докризисный 
уровень 4,6-4,7 процента, напомнил 
Владимир Путин. «Такая тенденция 
у нас, слава богу, наметилась, надо ее 
сохранить различными способами, 
которые сводятся в конечном счете к 
одному - к развитию экономики и к 
тому, чтобы люди получали достой-
ную заработную плату», - заявил гла-
ва государства.

Про цены
- На цены в России влияют обще-

мировые тенденции, в том числе рост 
стоимости продовольствия - мировые 
индексы на продукты питания сейчас 
на самой высокой планке за 10 лет, 
рассказал глава государства. Причин 
этой тенденции много - и печатание 
денег в основных странах-эмитентах, 
ковидные последствия, сокращение 
производства и рабочих мест, пере-
числил он. «В целом на это, конечно, 
государство обращает внимание», 
- сказал Путин. Может быть, ино-
гда несвоевременно, признал он. Но 
меры принимаются. Позволит сни-
зить цены на продукты и новый уро-
жай.

- Путин считает завышенными 
цены на внутренний туризм. По его 
мнению, это связано и с закрытием 
границ. «Многие страны закрыты, 
люди побаиваются ездить за грани-
цу, и правильно делают, потому что 
там каждый день меняются прави-
ла... В больницы там не попасть. Это 
приводит к перегрузке нашей тури-
стической инфраструктуры, прежде 
всего, на юге, в Краснодарском крае, 
в Крыму. Как только предложение не 
справляется со спросом, сразу растут 
цены. Во всей рыночной экономике 
это происходит», - сказал он.

Про выплаты на детей
- Президент пообещал разобрать-

ся с отказами в Астраханской области 
в выплатах на детей от трех до семи 
лет. По новым требованиям учитывается 
доход родителя за 2020 год, но в ре-
гионе чиновники требуют, чтобы вы-
платы были за все 12 месяцев, хотя в 
других местах достаточно официаль-
ного заработка за один месяц.

«Я поручу правительству обя-

зательно проанализировать и дать 
соответствующие ответы. Но самый 
просто способ, как только человек 
потерял работу, сразу же в эту же се-
кунду - зарегистрироваться в службе 
занятости. С этого момента ему не 
имеют права отказать в выплате соот-
ветствующих пособий. Это незакон-
но. Я надеюсь мои коллеги из Астра-
хани это услышат и соответствующим 
образом отреагируют. Тем не менее, с 
вашей конкретной ситуацией мы по-
разбираемся отдельно», - пообещал 
Владимир Путин.

- Новая программа поможет мо-
лодежи компенсировать расходы на 
билеты в учреждения культуры. «Мы 
уже несколько месяцев обсуждаем 
это с правительством и хотим на-
звать этот инструмент «Пушкинская 
карта», - сообщил Путин. - Имеется в 
виду предоставить средства, неболь-
шие, скромные, но существенные для 
того, чтобы решать эту задачу моло-
дым людям от 14 до 22 лет». Програм-
ма заработает с сентября. Государство 
перечислит на карту по три тысячи 
рублей на четыре месяца. Деньги 
можно будет потратить на билеты в 
музеи, театры, концертные и выста-
вочные залы.

Про бесплатную 
газификацию

- Владимир Путин заявил, что от 
магистральной трубы до домовладе-
ния труба должна быть проложена 
бесплатно. Внутри домовладения - за 
деньги собственника.

- Правительство разрабатывает 
типовой договор, чтобы не было не-
обоснованного завышения цен на га-
зификацию частных домовладений, 
сообщил Путин. В нем пропишут 
план работ и все, что связано с обу-
стройством участка.

Про банковское 
мошенничество

- Рост преступлений, совершаемых 
мошенниками в отношении людей 
пожилого возраста, - 25 процентов. 
Центробанк и правоохранительные 
органы должны лучше взаимодей-
ствовать, также необходимо совер-
шенствовать законодательство, заявил 
Владимир Путин. «Это просто подон-
ки, те люди, которые совершают та-
кие преступления в отношении пожи-
лых, ветеранов», - резко высказался он.

Про политику
- Вице-премьеры правительства 

будут курировать конкретные отдель-
ные территории, а не только Дальний 
Восток или Арктику, заявил прези-
дент. Недавно он обсуждал эту тему 
с руководством кабинета министров. 

«Это обосновано - контакт с терри-
ториями, лучшее погружение в их 
проблемы будет более прочным, по-
стоянным, и, надеюсь, приведет к 
тому, что решения, которые прини-
маются в центре, будут доводиться 
более осмысленно, точно и с большим 
эффектом до регионов», - считает гла-
ва государства.

- Президент заявил, что намерен 
поддержать «Единую Россию» в ходе 
предстоящей избирательной кампа-
нии. «И даже если нужно принимать 
не очень популярные, но необхо-
димые для людей, для судеб нашей 
страны решения, депутаты от «ЕР» 
идут на это в известной степени - себе 
во вред»,- подчеркнул он.

- Путин призвал помнить чинов-
ников о судьбе Колобка. «Как только 
вы, уважаемые коллеги, сочтете  за 
чистую правду льстивые речи и бу-
дете погружаться в соответствующее 
состояние под воздействием того, что 
вам говорят, то вы рискуете быть съе-
денными», - сказал он.

Про преемника
- Говоря о том, кто мог бы возгла-

вить страну после него, Путин привел 
поговорки: «свято место пусто не бы-
вает» и «незаменимых людей нет». 
«Но, с другой стороны, моя ответ-
ственность - дать рекомендации лю-
дям, которые будут претендовать на 
должность президента, и так во всех 
странах, не знаю ни одного исключе-
ния», - сказал он.

«И, конечно, подойдет время, и, я 
надеюсь, смогу сказать, что такой-то 
или такой-то, по-моему мнению, до-
стоин возглавить такую замечатель-
ную страну, как наша Родина - Рос-
сия», - заключил глава государства.

Про возможную 
блокировку соцсетей

- В России нет планов по бло-
кировке социальных сетей, заверил 
президент. «Если они работают в 
нашей стране, деньги приличные за-
рабатывают, то должны подчиняться 
нашим законам. Ничего особенного 
мы от них не требуем», - подчеркнул 
глава государства. Сейчас власти на-
стаивают, чтобы эти международные 
платформы открывали в России пол-
ноценные представительства, юриди-
ческие лица, с которыми можно вести 
диалог.

Про Украину
- Путин не считает украинцев 

недружественным нашей стране на-
родом. Так он объяснил тот факт, 
что Украина не входит в соответствую-
щий список государств. «Мы единое 
целое. Вот руководство Украины 

явно недружественное к нам. Это со-
вершенно очевидно», - заявил глава 
государства. По словам президента, 
узколобых людей и крайних нацио-
налистов хватает везде, в том числе 
и в России. «Они действуют от чи-
стого сердца, но не от большого ума. 
Результаты их работы разрушитель-
ные», - считает Путин.

- Российский лидер не отказывает-
ся от встречи с президентом Украины 
Владимиром Зеленским, но для этого 
нужно понимать, о чем можно разго-
варивать. «Что встречаться с Зелен-
ским, если он отдал свою страну под 
полное внешнее управление? Клю-
чевые вопросы жизнедеятельности 
Украины решаются не в Киеве, а в Ва-
шингтоне, отчасти в Берлине и Пари-
же. И о чем разговаривать?» - задался 
вопросом президент.

Про инцидент 
с британским эсминцем

- Вторжение британского эсмин-
ца Defender президент считает ком-
плексной провокацией Великобрита-
нии и США. «Потому что «британец» 
зашел в наши террводы еще днем, а 
рано утром, в 7:30 с одного из воен-
ных аэродром натовских в Греции - с 
Крита, по-моему - взлетел американ-
ский стратегический самолет», - рас-
сказал он.

По словам Владимира Путина, 
было очевидно, что иностранные воен-
ные пытались вскрыть действия рос-
сийской армии по пресечению таких 
провокаций. «Мы это видели и знали, 
поэтому давали такую информацию, 
которую считали нужным, - заверил 
он. - Может, я проговорился, меня во-
енные извинят».

- Путин не считает, что в ситуа-
ции с вторжением британского эс-
минца Defender в территориальные 
воды России в районе Крыма мир 
стоял на пороге третьей мировой 
войны. «Даже если бы мы потопили 
этот корабль, все равно трудно было 
бы представить, что мир встал бы на 
грань третьей мировой войны. Пото-
му что те, кто это делают, знают, что 
они не могут выйти победителями из 
этой войны. Это очень важная вещь, 
- подчеркнул Владимир Путин. - Не 
думаю, что и мы бы порадовались 
тому развитию события, о котором вы 
говорите, но мы хотя бы знаем, за что 
мы боремся: мы на своей территории, 
боремся за себя, за свое будущее».

Про футбол
- Президент заявил, что после 

поражения сборных России и по хок-
кею, и по футболу, нужно подумать 
в том числе и о кадровых решениях. 
«Нужно подумать, что было сделано 
позитивного теми людьми, которые 
отвечали за работу в сборных, и вме-
сте с ними подумать о том, что можно 
изменить сейчас в кадровой составляю-
щей и в футболе, и в хоккее, но не по-
сыпая голову пеплом и рассчитывая 
на лучшее - у нас, безусловно, потен-
циал очень хороший», - отметил пре-
зидент.

Про народ России
- Президент, по мнению Путина, 

подчиняется российскому народу, из-
бирателю. «Конечно, в данном слу-
чае, президент, глава государства, 
подчиняется тем людям, которые ему 
оказали это высокое доверие», - ска-
зал он.

- Главный золотой запас России 
- это люди. «Главный наш золотой 
запас - это даже не те 600 с лишним 
миллиардов долларов, которые нако-
пили в Центральном банке и Мини-
стерстве финансов, главный золотой 
запас России - это люди. Говорю это 
не для красного словца, не для того, 
чтобы кому-то понравиться, искренне 
убежден, что так есть на самом деле», 
- сказал президент.

Наш корр. по материалам «РГ».

Глава государства в минувшую среду, 30 июня, за 3 часа и 42 минуты 
ответил на 68 вопросов

• Роспотребнадзор 
рекомендует

КАК ВЕСТИ 
СЕБЯ 

ПОСЛЕ 
ПРИВИВКИ

Инфекционисты и эпиде-
миологи единодушны: оста-
новить дальнейший рост за-
болеваемости и окончательно 
справиться с эпидемией может 
только вакцинация, которая 
проводится в течение коротко-
го промежутка времени, когда 
в популяции создается большой 
пул защищенных людей и пре-
рываются пути передачи вируса 
от человека человеку.

Прививаясь от воздушно-ка-
пельных инфекций, в частности, от 
нового коронавируса, вы не только 
защищаете себя, но и проявляете от-
ветственность по отношению к близ-
ким, к семье и коллегам, заботитесь о 
том, чтобы инфекция не распростра-
нялась.

После прививки отнеситесь к 
своему здоровью внимательно:

1. У некоторых людей после вак-
цинации может возникнуть гриппо-
подобный синдром – повысится тем-
пература и др. Не у всех может быть 
такая реакция, но, если она есть — это 
нормально. Допускается симптома-
тическая терапия – можно принять 
жаропонижающие и противовоспа-
лительные средства.

2. В первые три дня после вак-
цинации не рекомендуются интен-
сивные физические нагрузки, сауна. 
Принимать душ можно спокойно.

3. В первые три дня после вак-
цинации рекомендуется ограничить 
прием алкоголя.

4. Полноценный иммунный от-
вет на введение вакцины будет фор-
мироваться 35-42 дня, поэтому после 
вакцинации в течение этого периода 
необходимо соблюдать все меры пре-
досторожности, чтобы не заразиться 
коронавирусом.

5. Пока нарабатывается иммуни-
тет, необходимо носить маску, соблю-
дать социальную дистанцию, тща-
тельно соблюдать правила личной 
гигиены.

6. Если после вакцинации или в 
промежутках между двумя привив-
ками наступила беременность, не 
переживайте. Вакцинация не создает 
никаких дополнительных рисков и 
не представляет угрозы для здоровья 
нерожавших женщин и их будущего 
потомства.

7. Если Вы уже вакцинировались, 
поделитесь своим опытом с друзьями 
и близкими. Возможно, именно Ваш 
пример станет важным напомина-
нием и придаст уверенности тем, кто 
этого еще не сделал.

По материалам сайта 
34.rospotrebnadzor.ru

COVID-19 – очень 
опасная инфекция, 

которая может 
иметь 

неблагоприятный 
исход
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Поздравляем

Тружеников ОАО «РАО Алексеев-
ское», отмечающих дни рождения 
6 июля:

И.С.Бедреина;
А.С.Кощеева.

Пусть успех сопровождает
В начинаниях, делах,

Радость, смех не покидает,
Ни за что и никогда!

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

В процессе своей работы ученые 
проанализировали поведение более 
9000 собак разных пород, размеров 
и возраста. Более 7000 животных от-
личались спокойным характером, а у 
1791 собаки были проблемы с поведе-
нием.

Специалисты проанализировали 
целый ряд факторов, которые могут 
влиять на характер животного. При 
этом под агрессией подразумевались 
лай, рычание и попытки укусить. 
Оказалось, что наибольшее влияние 
оказывают возраст, пол, небольшой 
размер и редкие контакты с другими 
собаками.

Наиболее агрессивными пред-
ставителями становились собаки 
небольшого размера и пожилого 
возраста. А молодые особи средних 
и крупных видов обычно вели себя 
довольно спокойно. При этом влия-
ла на поведение питомцев и порода 
– самыми агрессивными оказались 
шелти, пудели, тойтерьеры и цвер-
гшнауцеры.

Ученые подчеркнули, что людям 
при выборе питомца нужно обяза-
тельно ознакомиться с особенностя-
ми каждой породы. И не стоит забы-
вать о важности дрессировки.

Наш корр.

• В мире животных
Возраст тоже 

имеет значение

С юбилеем Сергея Григорьевича 
Иванова (06.07).
Пожелать хотим Вам много, 

главное — здоровья,
Чтобы счастье было в доме и все

 делалось с любовью.
Больше радостных моментов, 

денег, приключений.
Ярких, красочных мгновений, 

много впечатлений!
Администрация ОАО 

«Самолшенское».

Реклама

Повернуть антенну 
и проверить кабель 

Приемная антенна 
на пределе возможностей

В 2019 году Россия завершила 
переход на цифровое эфирное ТВ. 
Аналоговое вещание федеральных 
телеканалов прекратилось. Цифро-
вое телевидение доступно для 100% 
жителей страны, из них 98,4% могут 
принимать эфирный телесигнал на-
земной телесети, для 1,6% доступно 
непосредственное спутниковое веща-
ние.

Цифровое телевидение дало воз-
можность всем жителям страны при-
нимать 20 телеканалов в отличном 
качестве. За работой передающих 
станций РТРС следят и специалисты, 
и автоматика, которая посылает сиг-
нал о малейших отклонениях в рабо-
те любого объекта связи, даже если 
это не влияет напрямую на работу 
оборудования. Например, о повыше-
нии температуры в контейнере пере-
датчика. Поэтому вероятность, что 
телевизор перестал показывать из-за 
сбоя на передающем оборудовании 
крайне невелика. У зрителей такие 
сбои случаются гораздо чаще.

РТРС тщательно анализирует 
проблемы, которые возникают у зри-
телей. Для этого работает «горячая 
линия», Кабинет зрителя на сайте 
смотрицифру.рф, страницы РТРС в 
соцсетях. По результатам многолет-
него мониторинга обращений можно 
говорить, что основная причина про-
падания сигнала у зрителя — непра-
вильно установленная приемная ан-
тенна. Та антенна, которую человек 
подключает к своему телевизору или 
приставке.

Немного теории. В аналоговом 
телевидении неверно подобранная 
антенна давала на телевизоре кар-
тинку с помехами. Но зритель пони-
мал, что вещание идет, проблема на 
его стороне. При цифровом вещании 
привычные аналоговые помехи от-
сутствуют, картинка либо есть, либо 
пропадает вовсе. Периодическое ис-
чезновение картинки означает, что 
антенна ловит сигнал на пределе своих 
технических возможностей. Любое 
изменение условий приема — дождь, 
аномальная жара, распустившиеся 
листья, даже проехавшая машина 
— чуть изменяют мощность сигна-
ла, антенне его уже не хватает. При 
перегревании или охлаждении ме-
няются параметры металла, и могут 
нарушиться контакты в приемной ан-
тенне. В аналоге на экране пошли бы 
помехи, в цифре изображение просто 
пропадает. В итоге зритель то видит 

прекрасную картинку, то не видит со-
всем, и это сбивает с толку, вызывая 
подозрения в сбоях передающего обо-
рудования.

Практический вывод из этой теории 
— надо подбирать приемную антенну, 
которая дает запас уровня принимае-
мого сигнала, чтобы при ухудшении 
условий сигнала хватало для приема. 
Ее конструкция должна быть проч-
ной и погодоустойчивой.

В большинстве приставок и теле-
визоров есть функция, которая вы-
водит на экран показатели уровня 
и качества сигнала. Для уверенного 
приема показатели уровня долж-
ны быть не менее 60%, а качества — 
100%. Это главное правило успешно-
го приема.

Куда смотрит антенна
Перед покупкой антенны РТРС 

рекомендует прежде всего выяснить 
расстояние до ближайшей телебаш-
ни. Расположение телебашен указано 
на сайте по адресу: карта.ртрс.рф. В 
зависимости от расстояния и нужно 
подбирать антенну. Самые простые 
— комнатные антенны, их легко уста-
навливать, но работают они лишь в 
том случае, если телебашня находит-
ся в прямой видимости. Если башню 
не видно из окна, нужна наружная 
пассивная антенна (без усилителя 
сигнала). Ее устанавливают на бал-
конах, фасадах и крышах. Такая ан-
тенна уверенно принимает сигнал на 
расстоянии до 20 км. На большие рас-
стояния, до 30-50 км от башни, нуж-
на наружная антенна с усилителем, 
установленная над крышей дома. 
Цифровое телевидение принимают 
только антенны дециметрового диа-
пазона (ДМВ). Они обычно выглядят 
как елка, повернутая верхушкой в 
сторону телебашни. Антенны метро-
вого диапазона (МВ), которые еще 
остались со времен аналогового теле-
видения, уверенный прием цифрово-
го сигнала не гарантируют.

Выяснить, куда должна смотреть 
антенна можно по компасу, узнав 
азимут на том же сайте карта.ртрс.
рф, либо опытным путем. После под-
ключения антенны к телевизору или 
приставке с помощью кабеля вклю-
чите на телевизоре или приставке ре-
жим отображения уровня и качества 
сигнала и поворачиваете антенну во-
круг мачты или кронштейна. Сигнал 
изменяется не сразу, после смещения 
антенны надо подождать несколько 
секунд до отображения изменений. 
Поскольку антенна может находить-
ся на крыше, лучше такую настройку 

проводить вдвоем, посадив помощ-
ника перед телевизором. Опытным 
путем особенно полезно настраивать 
направление антенны в городе. Циф-
ровой сигнал хорошо отражается от 
зданий, и нередко его уровень гораздо 
выше, когда антенна смотрит на про-
тивоположный дом. Сильный ветер 
может развернуть антенну, поэтому 
если телевизор перестал показывать 
после урагана или града, надо прежде 
всего проверить, как это событие по-
влияло на наружную антенну.

Глаза и уши телевизора
Зная эти особенности, легко отве-

тить на другие вопросы о проблемах 
приема. По тем же причинам — ра-
бота приемной антенны на пределе 
возможности — может показывать 
только один мультиплекс. Напом-
ним, для трансляции 20 телеканалов 
на каждом ретрансляторе работают 
по два передатчика, каждый транс-
лирует по 10 каналов. Их мощность 
одинакова, но частотные каналы раз-
ные, и какая-то частота чуть более 
соответствует характеристикам прием-
ной антенны. Похожая проблема и в 
отдаленных районах, где мощность 
сигнала слабая. Здесь должна рабо-
тать наружная антенна с усилителем, 
установленная на высокой мачте. А 
вот ставить мощную антенну вблизи 
станции — все равно, что кричать в 
ухо, сигнал будет пропадать. Но такие 
ошибки, по статистике обращений, 
бывают крайне редко.

К антенному контуру относится и 
кабель, который идет от антенны до 
телевизора. Если он плохо припаян 
к штекеру, поврежден, пережат — он 
гасит сигнал. Один из зрителей жало-
вался, что у него телевизор перестает 
показывать по утрам. Оказалось, в по-
врежденный кабель по утрам попада-
ла роса, а днем она высыхала. Сопро-
тивление кабеля должно быть 75 ОМ. 
Обычно это написано на его оплетке, 
которая выглядит как толстая жила — 
около 1 см в диаметре.

Антенна — глаза и уши телеви-
зора. Только с ней телевизор будет 
радовать прекрасной картинкой. 
Статистика показывает, что зрители 
уже освоили особенности цифрово-
го приема и уверенно переключают 
каналы. Если же нет времени или 
желания в этом разбираться, на том 
же сайте карта.ртрс.рф можно най-
ти контакты ближайшей антенной 
службы и доверить дело профессио-
налам.

Пресс-служба 
Волгоградского ОРТПЦ.

• Смотри «цифру»

Ученые составили список 
наиболее агрессивных пород собак

ИЛЬЯ ШАХОВ. Мальчику 1 
год 4 месяца. У него редкое ге-
нетическое заболевание - спи-
нально-мышечная атрофия 1 
типа. Болезнь излечима, если 
вовремя сделать один лишь укол  

Золгенсма, который стоит 160 
млн рублей. Уже собрано около 
65 млн рублей. Каждый из вас 
может подарить Илье шанс на 
жизнь, осуществив посильный 
перевод средств любым удоб-
ным способом.

Реквизиты для помощи
Карты на Анастасию Сергеевну Ш 

(мама)
 СБЕР 2202 2001 0689 4148
По тел. 89610748511

Лиц. счёт 40817810411002307969
Россельхозбанк 4081 7810 9460 

5000 4109
Банк Пойдём
По тел. 8904 7710 725
Киви кошелёк 8904 7710 725
Яндекс деньги 410011 59513 

07936
 БФ «География добра» @

geodobra_official
Помочь можно переводом на сай-

те фонда

 БФ «Важные люди» @fondvl
СМС на 7522 с текстом «Илья» 

300 (где 300 любая сумма)
БФ «Счастливые дети» @

bfhappychild
СБЕРБАНК 5469 0600 1632 0639
С пометкой «для Илюши» (полу-

чатель Ирина Сергеевна Ф)
Официальный сайт сбора

http://www.ilya-sma.ru/
Номер телефона мамы

89610748521

• Доброе дело
ПОМОЖЕМ ВМЕСТЕ

Фроловская семья собирает деньги на дорогостоящее лекарство 
для своего сына

Как наладить прием ТВ в случае пропадания сигнала

ИЗВЕЩЕНИЕ о необходимости согласования проекта межевания 
земельного участка

Заказчик: Колбая Римма Арсентьевна, адрес: Волгоградская область, 
Новоаннинский район, хутор Бочаровский, ул. Надежды, 10.

Кадастровый инженер: Нескоромнов Сергей Витальевич, квалифи-
кационный аттестат 34-12-392, адрес: Волгоградская область, Алексеевский 
район, ст-ца Алексеевская, пер.8 Марта, дом 1А, телефон 89044027397, эл. 
почта: sneskoromnov@mail.ru.

Адрес исходного земельного участка: обл. Волгоградская, р-н Алек-
сеевский, на территории администрации Большебабинского сельского по-
селения, кадастровый номер: 34:01:000000:63.

Ознакомиться с проектом межевания можно в течение 30 дней с момента 
публикации данного извещения, вторник-четверг с 9-00 до 12-00 по адресу: 
Волгоградская область, Алексеевский район, ст-ца Алексеевская, ул. Крас-
ногвардейская, 69.

Обоснованные возражения по местоположению и размеру земельного 
участка принимаются в письменном виде в течение 30 дней с момента пу-
бликации данного извещения по адресу: Волгоградская область, Алексеев-
ский район, ст-ца Алексеевская, ул. Красногвардейская, 69, кадастровый 
инженер Нескоромнов С.В.

При проведении согласования местоположения границ при себе иметь до-
кумент, удостоверяющий личность, а также документы о правах на земель-
ный участок.

ООО "КЛЮЧ-АГРО" с 19.04.2021 г. 
по 01.08.2021 г. на территории 
Шарашенского и Солонцовского 
сельских поселений будет прово-
дить периодические наземные 
химобработки посевов сельско-
хозяйственных культур. 

Информация по тел. 
8.904.415.50.24.

Реклама

УВАЖАЕМЫЕ ПОДПИСЧИКИ! 
С 1 июля во всех отделениях 

почтовой связи 
Алексеевского района 

началась досрочная подписка 
на газету «Прихоперье» 

на первое полугодие 2022 года 
по ценам текущего года.

ПОДПИШИТЕСЬ, 
И «ПРИХОПЕРЬЕ» 

ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!

Реклама

Поправка к объявлению от 
01.07.2021 г. № 79(12425). Вместо 
«10 августа 2021 года» читать «18 
августа 2021 года», и допол-
нить время проведения собра-
ния 9.00 часов, по адресу: Вол-
гоградская область, Алексеевский 
район, х.Поклоновский, здание 
Поклоновского ДК.

Группа финских исследователей решила выяснить, от чего 
зависит агрессия питомцев, которую они проявляют к людям и 
своим собратьям. Ведь многие хозяева уверены в безобидности 
маленьких собак, а это не всегда соответствует истине, уточняет 
«Волга-Медиа.ру».

Летний зной раскаляет крыши домов и установленные на них антенны для приема теле-
видения. Перепады температуры теоретически могут повлиять на качество приема телесиг-
нала. Впрочем, есть другие, более очевидные факторы, которые могут привести к перебоям 
телесигнала. Рассказываем, как вернуть ТВ в случае его исчезновения.


